
Municipio
18 de t'iayo
Caté[.net

FOL|O 10

ACTA N" 09/24. Mun¡cip¡o 18 de Mayo, martes 27 de febrero de 2024.-
En la Sala de Ses¡ones -Proi Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presid¡do por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánqhez, hac¡éndose presentes los/as. Sres./as. Concejales: Rosa Recarte,
Vlctor Gularte, l\rario S¡lveira, Mabel Martinez, Nancy Ram¡rez, Dario Mart¡nez, Carmen Sosa y
Luis Herrera.
Siendo ias 20:1shs. comienza la ses¡ón ordinaria.
Orden del día: 1l- Lectura, aprobación y firma de Acta N"08/24, se aprueba 4 en 4.
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N"30, N"31, N'32, N'33, N'34 y N'35/24, se
aprueban 4 en 4. Resoluc¡ón N'36/24, queda pendiente hasta trátar punto 5.
3)- Presentrción de oiev¡o3: Concejal Rosa Recarte propone incorporar al orden del día
como punto N"10 actividades por el mes de la mujet se vota 4 en 4. Concejal Luis Herrera
solic¡ta reparac¡ón en senda peetonal de Elias Regules dado que posee muchas roluras.
Además, agradece por el p¡ntado de cebras que se habia solic¡tado anteriormente. Alcaldesa
Adriana Sánchez informa que el martes pasado mantuvo reunión con arquitecto por obra§ de
San Franciso y El Sanio. con elfin de comunicar que trabajos se van a ¡ealizar. Con fordos de
fidecomiso se realizará San Francisco y con el FIGM se llevará a cabo El Santoi se está
trabajando en la zona de la Escuela N'166 Villa Reginai comenta acerca del asentamiento
calcuta que tiene desalojo y desde el Municipio no se puede ¡ngresar dado a la inseguridad que

exrste en el lugar. Co¡cejal Na¡cy Ramirez consulta §¡ el realojo es para todas las familias.
Alcaldesa Adriána Sánchez comenta que el predio para el realojo es en Progreso y se estima
que será para 14/'16 fam¡lias. Por ofa parte, ¡nforma la mercaderia á comercia¡izar en los

tablados: Comisión El Dorado: torta fritasi Club La Escuelilai empanadas, refrescos y

golosinas: Comisión Vista Linda: pizza,lotla y refresco. Com¡sión San Franc¡sco y Club Baby

FJlbol Vrlla FoÍesti, queoaron en av¡sar.
4)- Solicitud de cieire de camino vecinal - Joselin Marquez. Alcaldesa Adriana Sánchez

merciona que ro es po§ible cerrar el camino dado que quedarian los vecinos del fondo sin

salida. ConcejalCarmen Sosa porpone páse a v¡vienda y conv¡venc¡a Se aprueba 4 en-4

5)" Solicítud áe colaboración mn ¡ocomoc¡ón - O.atorio San Adolfo Concejal Nancy Ramirez

aclara 1o sucedido en s6§dn anter¡or y comenta por qué moüvo §olicitó cuarto intermedio'

Coñcetal Carmen Sos,l drega que quedo aclarada la siluac¡ón. Alcaldesa Adriana Sánchez

mencióna que fue un malinilndi¿o ¿ado que la nota era de agradecim¡ento pq( colaboración

ea el año iO22, en el2023 no se hab¡a colaborado con el oratorio y ahora en 2024 vuelve\ a

pedir colaboración. Luego de discut¡do el iema, se determina colaborar con la locomoc¡ón para

el tras¡ado y aprobar Resolüc¡ón t{'36/24, se aprueba 4 en 4.

6)- Solictuá de colaboración con mater¡ales - Dartey Silva. Alcaldesa Adr¡ana Sánchez ptopone

traiar la nota a iravés de la asistente social de Ia lntendencia de Canelones. Se aprueba 4 en 4

7)- Solic¡tud de caños - Estephani Ramirez. Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que estan

con obras en la zona y propone vis¡ta al lugar. Se aprueba 4 en 4.

8)^ Solic¡tud de reparación de cunetas - Vecinos de San Francisco Chico Conceia¡ Carme¡

Sosa menciona que el pÍoblema fue ocacionado por la obra del ferrocaril central dado que no

cblocato¡ los caños qUe coffespondian. Alcaldesa Adriana Sánchez propone ir a v¡Sitar el sitio.

Se aprueba 4 en 4.
9)- Solicitud de colaboracjón con chapas - Raul

- -qúe se aprueba 4 en 4.
Moreno. Se determiri; ¡r a visitar el lugar, lo

10)- Actividades mes de la muier - Concejal Rosa Recarte.
desde el Municipio de Las Piedras y otra del Municipio 18

loca : - Pintar lelfas córporeas.
lnte¡venir el munic¡pio con telas.
Hablar con artesanas locales para real¡zar un
de elaborac¡ón de sus productos.

Menciona que hay una Propuesta
de Mayo. Comenta ¡a Propuesta

taller abierto dónde muestren el proceso
ILoo
a
LIJ

ar.



iMuniciaio
18 de l,iayo
¿rne¡ores

Próx mo Concejo martes 05 de marzo de 2024, sesión ordinaria, tA PRESENTE ACTA SE LEE,
OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 05 de mnarzo de 2024, LA QUE
OCUPA LOS FOLIOS 10y 1'1.

FOLIO 11

- Cierre con fer¡a de artesanas y que se realice algún espectaculo.
Menciona que la ¡dea es .ealizar actividades a lo largo d;l mes de marzo, con fechas a
confirmar. Tamb¡én destaca la idea que e¡ día que se realice élcierre hacer un reconocimie¡to a
dos mujeres que ha¡ trabajado mucho en lo socia¡ de la c¡udad y ya son muy mayores, e:las
serían Juanita y Estela Sena, que sea una sorpresa para ellas.
Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que desde el Municipio de Las p¡edras se pretende unir
a los 2 munic¡pios el 04/03 a Ias 18hs en el Centro Cultural Carl¡tos donde se presentaran las
activídades a realizar en conjunio- Concejal Carmen Sosa consulta si se van a colocar fotos de
mujeres referentes en el Espaeio Cultural. Alcaldesa Adriana Sánchez comenta que si se van a
colocar y s¡ alguno qu¡ere agregar alguna más, que presenle foto con una breve reseña de la
persona y se coloca. ConcejalMcior Gularle celebra la propuesla de la Concejal Rosa Recarte
y agrega que estaria bueno sumar a alguna persona que brlnde una charla sobre la h¡storia del
8M. Luego de presentadas todas las ideas, se determina realizar las d¡ferentes actividades
propuestas a lo largo del mes, comunicando en proximas sesiones las fechas y horarios. Se
aprueba 4 en 4.
Siendo las 21:55hs. fnaliza la sesión.
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